



Una intervención militar estadounidense a territorio nacional seria reprobable: Santiago Creel

<u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, reiteró que México, jamás permitirá la intervención de Estados Unidos en nuestro suelo bajo el argumento de atacar a los cárteles de la droga. En el marco del natalicio del general Ignacio Zaragoza, señaló el diputado panista que este ejemplo servirá de inspiración para defender las convicciones patrióticas de los mexicanos. "Como recientemente ocurrió a causa de las absurdas e indignante y reprobable afirmaciones de algunos legisladores estadounidenses que señalaron la posibilidad, si de una intervención militar en nuestro país; jamás, jamás lo permitiremos, que se oiga y se escuche desde esta soberanía y que llegue hasta el Congreso estadounidense, una intervención militar no solamente sería reprobable sería imposible que esto ocurriera", afirmó.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21Alao%2Dpfe0i60S0U&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213686&parId=7 5F18D3264FEE48F%213665&o=OneUp